
« Câmara Municipal de Ribeirão Preto

EMENTA :

REQUER DA ESTUDO TÉCNICO DA TRANSERP
_ , VISANDO APRIMORAR SINALIZAÇÃO DE TRÃNSITO

N ««vuA'JI EM LOCAL qu ESPECIFICA (”naus Dos
* BANDEIRANTES].
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Sohcuamms da TRANSERP que prowdencle. pela equesspecwahzada, estudo tecmco visando meWharar a smahzação wána de solo,
no CRUZAMENTO DA AVENIDA CLÓVIS EEVWLACQUA COM A RUA JOÃO
BWM em vmude do rntevwso Huxo de veículºs no local, que se mtensmca
amda mas nos holàrms de uma, além da curva acentuada que há no Noca!

Assim, REQUEREMOS na verme Regwmenm. e depois de mundo ::
Plenárm desta Egregla Casa Legwslalwa, seja anexada o Exmo Preleuo
Municxpal, para que este delermme que & TRANSERP proceda com esmas
tecmcos, visandº atender o peamo aqm "ando

Sala das Sessões, 03 de outubro de 2019

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador— PSDB
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